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Bau- und Grundstücksausschuss am 02. September 2024 - Anfrage zur aktuellen Situation der Stra-
ßenschäden und Maßnahmen zur schnellen Beseitigung 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,  

sehr geehrter Herr Baudezernet Thewalt,  

als Freie Wählergruppe Ludwigshafen (FWG) möchten wir auf die aktuelle Situation der Straßenschä-
den in unserer Stadt aufmerksam machen. Innerhalb des letzten Monats haben zahlreiche Löcher im 
Straßenasphalt zu Sperrungen geführt, die massive Einschränkungen für Bürger und Anwohner zur 
Folge hatten. 

Wir bitten daher um eine detaillierte Auskunft darüber, wie die Stadtverwaltung, insbesondere die 
zuständige Abteilung, aufgestellt ist, um diese Problematik zu bewältigen. Konkret interessieren uns 
folgende Punkte: 

1.  Aktueller Stand der Straßenschäden: Wie viele und welche Straßen sind derzeit von Schä-
den betroffen, die zu Sperrungen führen? 

2. Maßnahmen zur Schadensbeseitigung: Welche kurzfristigen und langfristigen Maßnahmen 
sind geplant, um die Löcher im Straßenasphalt schnellstmöglich und nachhaltig zu beseiti-
gen? 

3. Ressourcenzuweisung: Wie sind die personellen und materiellen Ressourcen der zuständigen 
Abteilung aufgestellt, um eine zügige und dauerhafte Reparatur der Straßenschäden zu ge-
währleisten? 

4. Nachhaltigkeit der Sanierung: Wie wird sichergestellt, dass die Sanierung nicht nur kosten-
günstig und effizient, sondern auch dauerhaft ist? Ein wenig Asphalt ins Loch zu schütten, ist 
keine langfristige Lösung. 

5. Kommunikation und Information: Wie werden die Bürger und Anwohner über die aktuellen 
und geplanten Maßnahmen informiert? 

Unser Ziel ist es, eine schnelle und effiziente Beseitigung der Straßenschäden zu erreichen, um die 
Beeinträchtigungen für die Bürger und Anwohner so gering wie möglich zu halten. 

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Auskunft und stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung. 

Freie Wählergruppe  – Wir fragen nach, wir bleiben dran. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 
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